
Câmara Municipal
de Curitiba

PROPOSIÇÃO  N° 062.00333.2024

A Vereadora , no uso de suas atribuições legais, submete àAmália Tortato
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita informações à Prefeitura
de Curitiba quanto a ausência de
recapeamento da Rua Maestro
Angelo Antonello, considerando
que as ruas do entorno receberam
asfalto novo.

Requer à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente a Prefeitura
de Curitiba, solicitando as seguintes informações
 
1) Por que não houve o   recapeamento da Rua Maestro Angelo Antonello,
considerando que se trata de uma via curta e as ruas do entorno receberam
asfalto novo.
 
 

Palácio Rio Branco, 11 de abril de 2024

Amália Tortato
Vereadora

Justificativa

Moradores da região questionam que ruas proximas receberam asfalto novo,
todavia, a Rua Maestro Angelo Antonello não.
Informam ainda que a via necessita de reparos, especialmente no trecho entre as
ruas Camara Junior e Nossa Senhora de Lourdes.


